

Jordán regresa de Brasil y pide al juez del caso Plaza la fianza

ZARAGOZA. El ejecutivo de Acciona e imputado en el caso Plaza José María Jordán acaba de comunicar al juez instructor su regreso definitivo de Sao Paulo (Brasil), ciudad a la que fue destinado tras dejar la gerencia de la UTE que urbanizó la Plataforma Logística de Zaragoza. El titular del Juzgado de Instrucción número 1 no llegó a decretar prisión provisional para Jordán, pero le impuso una serie de medidas cautelares, entre ellas las de entregar su pasaporte y presentarse periódicamente en el juzgado.

Para evitar que la medida condicionara la vida laboral del imputado, el magistrado autorizó a Jordán para que siguiera trabajando en Brasil, pero le obligó a depositar el pasaporte en el consulado y acudir cada quince días a firmar. El imputado tiene previsto regresar a España el próximo 7 de julio, por lo que le ha comunicado que dos días después llevará su pasaporte al juzgado. Fuentes de Acciona han confirmado que a partir de ahora Jordán trabajará en la sede central de Madrid, en el área de negocio de Portugal y mercados afines.

En el escrito dirigido al instructor y por entender que estando en España no hay ningún riesgo de fuga, Jordán solicita también que se levante la fianza de seis millones de euros que fue obligado a depositar para evitar la prisión.

HERALDO

PARQUE EÓLICO ARAGÓN, AIE

Anuncio de transformación de agrupación de interés económico en sociedad limitada

La Asamblea de Socios de Parque Eólico Aragón, AIE, en sesión ordinaria y universal celebrada el 16 de junio de 2015, ha acordado, con la unanimidad de los socios presentes, transformar la agrupación de interés económico en sociedad de responsabilidad limitada, manteniendo inalterada su denominación social salvo en lo que se refiere al tipo de sociedad, de tal forma que la nueva sociedad pasará a denominarse Parque Eólico Aragón, S.L.

Zaragoza, 25 de junio de 2015.- **Francisco Javier Arias González** y **José Antonio López Brizzolis**, ADMINISTRADORES MANCOMUNADOS.

El Volante Aragonés

Mutualidad de Previsión Social

Asamblea General Extraordinaria CONVOCATORIA

Por acuerdo de la Junta Directiva de este Montepío, celebrada el día 25 de junio de 2015, se convoca a los señores mutualistas a asistir a la Asamblea General Extraordinaria, a celebrar en el domicilio social, en calle Doctor Cerrada, 20 bajo derecha de Zaragoza, el día 29 de julio de 2015, a las 19,00 horas en primera convocatoria, y a las 20,00 horas en segunda, en el mismo lugar, para deliberar y adoptar los acuerdos que procedan sobre el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

PUNTO ÚNICO. Autorización por parte de la Asamblea al Presidente de la Junta Directiva, de conformidad a lo estipulado en el artículo 29, letra k de los Estatutos, para gestionar los fondos propios de la Entidad buscando un mayor beneficio para esta, firmando y suscribiendo cualquier clase de documentos y contratos públicos o privados con la limitación de la diligencia debida.

La Junta Directiva
Zaragoza, Junio de 2015



Una mujer se protegía ayer del sol con una sombrilla en el paseo de María Agustín. GUILLERMO MESTRE

Las temperaturas continúan hoy en ascenso y mañana se alcanzarán máximas sofocantes

La ola de calor no dará tregua hasta el martes y este fin de semana se esperan hasta 40 grados en Huesca, Teruel y el valle del Ebro

ZARAGOZA. No va a ser una subida brusca pero sí continuada. Con sutileza –aunque generando una sensación de asfixia– el mercurio continuará trepando hoy y mañana en los termómetros aragoneses haciendo que la ola de calor que ayer ya azotó a toda la Comunidad sea, si cabe, aún más sofocante. Y aunque lo peor se vivirá durante el día, cuando se alcancen temperaturas de hasta 40 grados en numerosos municipios, las noches tampoco darán un respiro. A partir de hoy se esperan temperaturas nocturnas de entre 20 y 25 grados, en un fenómeno que se conoce como ‘noches tropicales’, que crea problemas para conciliar el sueño y dificulta el descanso.

Estas temperaturas tan elevadas –además de que estamos a las puertas de julio– se deben, según explican en la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), a una gran

zona de aire estable que afecta al suroeste de Europa y norte de África. Esta masa de aire, junto a la insolación y con la ausencia de viento que lo alivie, provoca un ascenso tanto de las máximas como de las mínimas. Además, para los próximos días no se prevén desarrollos nubosos ni precipitaciones y, para colmo de males, estos días llegará una entrada de aire africano muy cálido en los niveles bajos.

Riesgo de incendios

Como quien no se consuela es porque no quiere, lo peor de este episodio de calor se lo está llevando el sur de la península, si bien en Aragón las temperaturas están siendo «significativamente elevadas en el valle del Ebro», según Aemet. Esta situación se generalizará a lo largo del fin de semana y se prolongará, al menos, hasta el

PREVISIONES

Hoy.

Temperaturas máximas de 38 grados en Zaragoza, el Bajo Aragón y el sur de la provincia oscense. Las Cinco Villas y la ibérica también rozarán los 37.



Mañana.

Será el peor día, lo que ha llevado a aumentar el nivel de alerta. Se esperan 40 grados al sur de Huesca, en el Bajo Aragón y en la ribera del Ebro.



RECOMENDACIONES

BEBER MUCHA AGUA Y VESTIR ROPA LIGERA

Beber abundante agua, limitar las actividades que exijan esfuerzo físico y evitar las horas centrales del día son algunos de las principales recomendaciones que hacen los institutos de Salud de las administraciones para combatir la ola de calor. Además, también es importante vestir ropa ligera (prendas con tejidos naturales, ligeras y holgadas) y preferiblemente de los colores claros, dado que estos atraen menos los rayos del sol y mitigan la sensación de calor. No salir durante las horas centrales del día y evitar comer comidas copiosas son consejos especialmente importantes en el caso de los niños, ancianos y enfermos crónicos, que son «mucho más vulnerables». El Ayuntamiento de Zaragoza presentará el lunes su campaña ‘Sol sin riesgo’ para prevenir el cáncer de piel. HA

próximo martes. Como todas las precauciones son pocas, el Gobierno de Aragón volvió a publicar ayer sus recomendaciones para evitar los golpes de calor (que son más severos cuando hay alta humedad) y la dirección general de Gestión Forestal realizó un nuevo un llamamiento a la prevención y colaboración ciudadana ante el alto nivel de riesgo de incendios forestales existente, al menos hasta dentro de siete días, en la Comunidad.

La única zona que hoy puede tener algo de tregua gracias a débiles precipitaciones será la sierra de Teruel, donde habrá unas pocas nubes de evolución diurna. El resto de Aragón será como una enorme caldera, en donde las temperaturas pasarán holgadamente las máximas alcanzadas ayer. De nuevo, la estación meteorológica de Valdespartera alcanzó el récord con 38,6 grados (casi tres grados más que el jueves), si bien Barbastro también superó los 36,8 y Bujaraloz, los 36,4.

C. P. B.

El Justicia de Aragón elaborará un informe sobre la pobreza

El Justicia de Aragón, Fernando García Vicente, se reunió ayer con los responsables de la obra social de Nuestra Señora del Carmen de Zaragoza para iniciar la elaboración de un informe especial sobre la pobreza. Con este encuentro, García Vicente ha querido conocer en profundidad la labor que realizan para atender a las personas sin recursos, la valoración que hacen del problema global de la exclusión social y las ideas que plantean para hacer frente a este problema.

La DGA convoca 360 plazas de auxiliares de administración

El Gobierno de Aragón ha convocado la oferta pública de empleo de 360 plazas de cuatro especialidades del cuerpo auxiliar de la Administración de la Comunidad Autónoma. En concreto, son 133 plazas de auxiliar administrativo, 199 de auxiliar de enfermería, 23 puestos de auxiliar de educación especial y 5 más de auxiliar de laboratorio. Las pruebas de esta oposición, según informaron desde el Ejecutivo, tendrán lugar en un plazo mínimo de tres meses.

Permanece ingresado uno de los jóvenes de Borja con legionela

El Departamento de Sanidad informó ayer de que permanece ingresado uno de los cuatro adultos afectados por legionela en la localidad de Borja. Los técnicos siguen investigando las causas del origen y las causas de estos contagios. Pese a la información inicial facilitada por Salud Pública, fuentes de Sanidad precisaron ayer que finalmente dos de los casos sí que se habían detectado en semanas, mientras que los otros dos se espaciaban un poco más en el tiempo y habían sido desde febrero.

Más de 120 expertos analizan la materia oscura del Universo

Más de 120 expertos de todo el mundo se reunieron hasta ayer en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza para repasar los últimos avances en el estudio de la naturaleza de la materia oscura del Universo. El equipo organizador está encabezado por el físico Igor Irastorza, del grupo de Física Nuclear y Astropartículas y del Departamento de Física Teórica de la Universidad de Zaragoza. Uno de los temas destacados del congreso fue el Observatorio Internacional de Axiones.